

PLUi-H de Cauvaldor : des réunions en décembre pour échanger sur le territoire de demain

Cauvaldor invite les habitants du territoire à participer à des réunions publiques relatives au PLUi-H au mois de décembre, à Gramat, Souillac, Saint-Denis-Lès-Martel, Bretenoux et Saint-Céré.



Origine des réunions

Le Plan Local d'Urbanisme intercommunal (PLUi-H) est un document réglementaire qui fixe les grandes orientations en matière d'habitat, de déplacements, d'aménagement et de services. Il fixe également les règles d'occupation et d'utilisation du sol : les zones où l'on peut construire et celles que l'on souhaite protéger. Il doit permettre de répondre aux besoins futurs du territoire tout en respectant les dernières évolutions législatives nationales. Les habitants de CAUVALDOR sont invités à se rendre aux réunions publiques prévues en décembre (dates ci-dessous) pour échanger sur les enjeux pour le territoire. Ces cinq rendez-vous seront l'occasion de faire un rappel de la procédure d'élaboration du PLUi-H, de préciser l'avancement de la démarche et de présenter les pièces et les outils du plan (le Projet d'Aménagement et de Développement Durables, règlement écrit et graphique, les Orientations d'Aménagement et de Programmation sectorielles et thématiques...).

Les rendez-vous de décembre

Cinq rendez-vous sont proposés, qui font échos aux précédentes réunions du mois de juin 2023 :

- Lundi 4 décembre 2023 à 18h à Gramat - Salle de l'Horloge ;
- Mardi 5 décembre 2023 à 18h à Souillac - Salle du Bellay puis à 20h à Saint-Denis-Lès-Martel - Salle des Mathieux
- Mercredi 6 décembre à 18h à Bretenoux - Salle Ayroles puis à 20h à Saint-Céré –Mairie (salle du Conseil).

Plus d'informations à retrouver sur le site www.cauvaldor.fr